

ZARAUTZ / Tertulia literaria centrada en 'La mancha humana', de Philip Roth, hoy en Sanz Enea

Para hoy jueves se anuncia una nueva tertulia, esta vez en castellano, en la biblioteca de Sanz Enea. La misma dará comienzo a las 18.30 horas, estará dinamizada por José Luis Cancho y girará en torno al libro 'La mancha humana', de Philip Roth. Las personas interesadas tras leer el libro se reunirán para intercambiar impresiones sobre lo leído.

Philip Roth (Newark, Nueva Jersey, 19 de marzo de 1933) es un escritor estadounidense de origen judío, conocido sobre todo por sus novelas, aunque también ha escrito cuentos y ensayos. 'La mancha humana', es una de sus obras más conocidas

Las tres próximas tertulias serán ya después del verano, concretamente el 4 de octubre, sobre 'Otoño en Madrid hacia 1950' de Juan Benet; el 4 de noviembre, con 'Ensayo sobre el cansancio' de Peter Handke y, el 2 de diciembre, sobre 'Carta al padre' de Franz Kafka.